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Monsieur Dehaene, Maire-adjoint en charge du Parc, ouvre la réunion à 19h30. 

 

1/ Echanges avec l’auditoire  

 

 

- Dangerosité cohabitation vélos/véhicules sur le pont de la 2ème DB 

- Interrogation sur le devenir des pistes cyclables sur le pont  

- Revoir la signalisation sur ces aspects  

- Efficacité des panneaux avec pictogrammes vélos voitures dans la ville  

- Utilité des caméras qui permettent une visualisation plus rapide  

- Rappel du numéro de la PM 08000 78600  

- Passer le parc à 30 km/h  

- Demande de comptage voitures Montesquieu, Montebello, Moskova  

- Idées pour faire ralentir les véhicules : Bande rugueuses, ou bandes jaunes et noires. 

- Chiens des cavaliers en divagation  

- Portable à cheval  

- Epillets nombreux  

- Demande de calendrier travaux de passage en LED et demande de variation lumineuse le soir 

 

 

Est-il possible de décaler la cabine du manège afin que les piétons ne débordent pas sur la piste cyclable ? 

 

 Le raccordement électrique ne permet pas de se déplacer de l’autre côté, cependant il va lui être demandé de se 

décaler de quelques mètres afin de résoudre le problème.  

 

Comment mieux indiquer aux vélos la piste cyclable au deuxième bassin ?  

 

En théorie, nous devrions faire le tour par la droite du rond-point et ne pas emprunter le terre-plein central. 

Tous les conseillers ne sont pas d’accord sur le sujet mais la majorité acte que le panneau est visible. 

 Cependant, il est relevé que, peut-être, il manque un vélo dessiné au sol.  

Point sur lequel tous ne sont pas d’accord et refusent la multiplication des panneaux et des pictogrammes.  

 

Stop sortie parking parc des sports :  

 

Ce stop porte à confusion et les habitants du quartier pensent qu’il n’a aucune utilité car la voie principale est 

celle sur laquelle on est (avenue Desaix) et qu’à droite nous avons une sortie de parking.  

 

Il suffirait de laisser une priorité à droite.  

 

Le second point évoqué est que, comme il y a toujours des voitures garées qui dépassent, de toute manière les 
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véhicules sont obligés d’avancer pour avoir de la visibilité, et que par conséquent  la pertinence du stop n’est 

pas démontrée.  

 

Suppression du stop demandée et mise en place d’un dos d’âne un peu plus en avant de façon à couper la 

vitesse. 

 

Stop Montebello 

 

Très en retrait. Carrefour Moskova compliqué. Pas assez de place pour mettre un rond-point.  

Dangereux car les voitures arrivent vite de Montebello. Selon la saison la visibilité est réduite. 

Effort à faire sur la taille des buis.  

S’agissant de ce stop il est plus pertinent de changer la végétation.  

 

Idées diverses :  

 

- Refaire la fête du cheval  

- Evènementiel autour du cheval sur les pelouses de l’avenue Eglé avec diffusion du grand steeple sur 

grand écran 

-  Refaire la promotion des chevaux de courses  

- Demander de passer la thématique chevaux à la prochaine fête des commerçants. 

- Demande de police municipale montée 

- Fête des voisins autour du cheval  

 

Route des Pavillons : La route reste ouverte. 

 

Fin de réunion 21 h  

 

3/ Calendrier, agenda, prochaine réunion 

La prochaine réunion initialement prévue le 12 Octobre a été décalée au 08 Novembre 2023 à 19h30 en 

Mairie.  

 
   Vous souhaitez plus de renseignements ? 

Rendez-vous sur le site de la Ville www.maisonslaffitte.fr/Vie Municipale/Conseils de quartier 

Envoyez un mail à conseils.quartiers@maisonslaffitte.fr 

Téléphonez au 01 34 93 13 36 
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